

# *La société civile cubaine condamne une fois de plus le blocus étasunien*

---



La Havane, 12 oct. (RHC).- Des représentants de plus de 130 organisations cubaines participent aujourd'hui au 15e Forum de la Société Civile contre le blocus de Cuba décrété officiellement par Washington en février 1962.

La rencontre a mis l'accent sur l'actualité de la requête présentée par le peuple cubain auprès du gouvernement étasunien en 1999 demandant la réparation des dommages humains causés par cette politique hostile.

Le 31 octobre, l'assemblée générale de l'ONU doit se prononcer pour la 27e fois consécutive sur un projet de résolution demandant la levée du blocus.

Depuis 1992 la communauté internationale adopte à la majorité écrasante ces projets de résolution.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173778-la-societe-civile-cubaine-condamne-une-fois-de-plus-le-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**